

Anwesende:

Till Hanke, Maximilian Brucker, Julian Schneider, Cindy Jankowski, Stefan Jaschik ab 20:35,
Caroline Weber, Leoni Werle

Beisitzende:

Jonathan Hege, Alexander Klemps

Sitzungsleitung: Till Hanke

Protokollant: Julian Schneider

Sitzungsbeginn: 20:29

Post

Unipolitik

TOP: ZaPF

- WIR BRAUCHEN EIN MASKOTTCHEN!! Löwe mit Pendelmütze
 - damit verbunden Löwe mit Pendelmütze
- AK Lernraum
- AK VG Wort
 - Reso zur Zustimmung des offenen Briefes der MeTaFa verabschiedet.
- AK Abiwissen
 - aussprache für hilfe beim test
- AK Klausurversuche
 - gegen restriktion von Studiengängen
- AK Hochschulwahlwerbung
 - möglichkeiten für wahlwerbung
 - mehr als nur ein Wahltag
 - shuttle zur wahlurne
 - wahl nicht nur an unserer Fakultät
- AK BaMa
 - wir unterstützen die Umfrage
- Austausch AK
- Baumaßnahmen
 - beisitzende eines FSR bei Baumaßnahmen
- AK FSFS
 - Bierquellenwanderung Termin ist fest.

- Wir wollen eine Sommer ZaPF in Halle
 - laut Erfahrungen sind 7 Leute in der Hauptorga genug
 - In Zelten sollten alle unterzubringen sein
 - wir könnten uns helfen lassen von "alten Hasen"
 - intensivere ausarbeitung bis nächste ZaPF
 - Abstimmung: 4/1/2

- MuM an die psychosozialen Stellen der Uni schicken mit Bitte um Vorschläge für ein "How to"
 - leoni verschickt eine email

TOP: Hochschulwahlen VERTAGT

- Stura satzung §13 (14)
 - es existieren 2 Vertreter der NatFak II im Stura
- aufbau von Stura verbindungen
- einladen und evt. regelmäßig bei Sitzungen dabei haben?
- FSR-Koordination... ?

TOP: Konstituierende Sitzung VERTAGT

- wir müssen wieder unsere Posten verteilen
 - wer macht was?
- gerne kann das noch bis zur nächsten Sitzung durchdacht werden, dann soll die Abstimmung stattfinden.

Studium

TOP: FS-bRoadcasting VERTAGT

- MailChimp? gibt es da eine Möglichkeit?
- Email ist sehr langsam
- für kurzfristige infos nicht geeignet
- evt Whatsapp Broadcastlisten
 - leider mit einigen nachteilen verbunden
- alternativ Telegram Channel

Fachschaftsrat

TOP: Zelte und Bierbänke

- Zelt ist kaputt
- neues Zelt für max 100 €
- Abstimmung: 7/0/0
- Zitat: " Es kommt auf die gröÙe an."

Veranstaltungen

TOP: Sommerfest

- Beginn 15 Uhr
- Aufbau 13 Uhr
- Werbung:
 - Facebook
 - Newsletter
 - StudIP
 - Plakatte (druck ungefähr 10.6)
- Preise für Wettbewerbe
 - TK anfragen
 - kleine Preise vll bei TOPS
- Volleyballturnier
- Fußballturnier und kleiner Turniere Basketball und Minispiele
- Möglichkeit des 3 Kampfes, Bierathlon, Stickstoffeis...

---> Anmeldeformular erstellen mit Kontaktnummer

- Wettbewerbe mit max 6 Personen pro Team
- Eintrittspreise: keine dafür Einnahmen über Essen und Trinken
- Sanitätsdienst max 300 €
- Preise max 100 €
- Ausleihen bei TOPS 50 € max
- Getränke kaufen bei Gunnar Burg Giebichenstein
- Essen bei Slegros und Dietzel
- Musikanlage, Musik, GEMA?
- Schichtplan
 - Till erstellt schichtplan
- Anmeldung per Mail und durchführung Cindy und Leoni Turniere
- Till kümmert sich um Preise von TK
- Einkauf Julian und Steffan
- Einkaufsliste nach rücksprache mit Mathe am 9.6 19 uhr
- dringend mail an Dozenten -> E-Mail geht raus

TOP: Erstveranstaltungen VERTAGT

- Was wollen wir alles machen?
- wie viele Flixbus Gutscheine wollen wir?
 - 150 etwa

TOP: Blutspendeduell

- Verteilung über alle FSR Mitglieder

- Plakate sind anwesend und müssen verteilt werden

Sonstiges

TOP: Website VERTAGT

- anfrage an die Studenten, ob wir jemanden finden, der sich nur um die Pflege einer Website kümmert
 - Ziel ist es im nächsten Semester wieder eine gut gepflegte Website zu haben

Sitzungsende: 22:14

Nächste Sitzung: Beschluss nach Doodle

Unterschriften: